

de vie conforme à leur inclination. Il arrive alors, que celles qui ont animé des corps humains dans la vie précédente, passent dans des corps de bêtes ; que les autres qui ont été dans des corps de bêtes, viennent animer des corps humains.

Mais qu'on ne croye pas que ce choix que font les ames, soit ou aveugle, ou indifférent à l'égard de toutes sortes de bêtes. C'est un choix éclairé, puisque parmi les bêtes, elles choisissent celles qui ont le plus de rapport à l'état où elles se sont trouvées dans une autre vie. Ainsi Orphée choisit le corps d'un Cigne ; l'ame de Tamiris fut placée dans le corps d'un Rossignol ; celle d'Ajax dans le corps d'un lion ; l'ame d'Agamemnon anima un Aigle, & celle de Thersite passa dans le corps d'un singe.

Les Indiens pensent comme Platon, avec cette différence, qu'ils croient que les ames rentrent dans d'autres corps par une qualité nécessaire, qu'ils appellent *Chankha* ;